

Neuer Bachelor-Studiengang

Die Zukunft ist digital: „Dentalingenieur“

Die staatlich anerkannte praxisHochschule bietet ab April 2015 (vorausgesetzt der Akkreditierung und staatlichen Genehmigung) den einzigartigen Studiengang zum Dentalingenieur „Digitale Dentale Technologie“ an. Der Bachelor of Engineering richtet sich vor allem an Zahntechniker und Abiturienten. Der neue Studiengang „Bachelor of Engineering Digitale Dentale Technologie“ kombiniert erstmals auf akademischem Niveau die traditionelle handwerklichen Fertigung von Brücken, Kronen und anderem Zahnersatz mit modernen computergestützten Planungs- und Fertigungsmethoden. Diese werden den Arbeitsalltag eines Zahntechnikers immer mehr bestimmen. Der Studiengang kann in den Varianten praxisbegleitend (ab April 2015) oder voraussichtlich später auch ausbildungsintegrierend (inkl. Ausbildung zum Zahntechniker) studiert werden und schließt mit dem international anerkannten akademischen Bachelor of Engineering (B.Eng.) ab. In beiden Varianten arbeiten die Studenten 3 Wochen pro Monat bei einem praxisPartner – in der Regel ein zahntechnisches Labor. Bei



diesem werden berufspraktische Grundlagen und handwerkliche Kenntnisse eingeübt. Eine Woche pro Monat finden die Präsenzphasen an der praxisHochschule in Köln sowie bei deren Kooperationspartnern statt.

Informationen & Anmeldeunterlagen: Kostenlose Karriere- und Studienhotline 0800 783 87 81; E-Mail studienervice@praxishochschule.de; <http://www.praxishochschule.de/de/studium/digitale-dentale-technologie>

Nach einer Pressemitteilung der **praxisHochschule Köln (Unternehmen der Klett Gruppe), Köln**
Internet: www.praxishochschule.de